



McFarland Unified School District

Board of Trustees

Jim Beltran • David Diaz • Eliseo Garza • Angel Turrubiates • David Arguello

S. Aaron Resendez – Superintendent

27 de abril del 2021

Estimadas familias y personal del Distrito Escolar Unificado de McFarland:

A medida que las tasas de infección por COVID-19 en el condado de Kern continúan descendiendo y las tasas de vacunación aumentan, el Distrito Escolar Unificado de McFarland mantiene su compromiso de regresar a la instrucción "en persona" en todos los grados tan rápida y seguramente como pueda hacerlo.

Los recientes anuncios del Gobernador Newsom de California , los Centros para el Control de Enfermedades y el Departamento de Salud Pública del Condado de Kern han provisto una guía que permite a las escuelas continuar expandiendo su reapertura con pautas adecuadas para proteger a los estudiantes, el personal y la comunidad. Estas pautas funcionan dentro del Sistema de Reapertura adoptado por el Distrito Escolar Unificado de McFarland.

El sistema de reapertura del distrito escolar trae a los estudiantes de regreso en intervalos para garantizar procedimientos de operación seguros en nuestras escuelas. Reabrimos el pasado día 8 de marzo iniciando con grupos pequeños de estudiantes y hemos poco-a-poco agregado niveles de grado adicionales durante los últimos 45 días con éxito.

La próxima transición por parte del distrito escolar incluye integrar a los estudiantes en grados Kinder Transicional y hasta el 6^º grado a escuela en persona los 5 días de la semana de Lunes a viernes, a partir del día 3 de mayo del año en curso. Estos estudiantes permanecerán en sus grupos pequeños y continuarán rotando semanalmente.

Dicho esto, hemos programado previamente un día de entrenamiento y desarrollo profesional para nuestros educadores en grados TK - 6^º grado el día 12 de mayo.Este miércoles, todos los estudiantes en las escuelas Kern Ave, Horizon y Browning estarán en aprendizaje a distancia (en-línea) y en contacto con el educador por la mañana.

Agradecemos el apoyo continuo durante el año pasado de parte de la comunidad y esperamos volver a las operaciones escolares regulares en un futuro próximo.

Atentamente,
SA Resendez
Superintendente